



FRANÇAIS

Registre des formations accréditées (modèle)

Organisme : Association professionnelle de criminologie du Nouveau-Brunswick (APCNB)

Version : 1.0 **Adopté le :** 2 juin 2026

Modèle de registre des formations accréditées par l'APCNB. À tenir à jour par le comité de formation continue, conformément à la Politique d'accréditation des formations.

N°	Titre de la formation	Formateur / partenaire	UFC	Langue	Accréditée / Échéance
A-001	_____	_____	—	FR/EN	___ / ___
A-002	_____	_____	—	FR	___ / ___
A-003	_____	_____	—	EN	___ / ___
—	_____	_____	—	—	___ / ___

Tenue du registre

Chaque formation accréditée reçoit un numéro unique. Le registre indique le formateur ou le partenaire, le nombre d'UFC, la langue d'offre, la date d'accréditation et l'échéance (généralement trois ans). Le comité de formation continue révisé le registre au moins une fois l'an.

Les données ci-dessus sont fictives et illustrent la structure du registre.



ENGLISH

Accredited-training register (template)

Organization : New Brunswick Professional Association of Criminology (NBPAC)

Version : 1.0 **Adopted :** June 2, 2026

Template register of training accredited by the NBPAC. To be kept up to date by the continuing-education committee, in accordance with the Training-Accreditation Policy.

No.	Course title	Instructor / partner	CEUs	Language	Accredited / Expiry
A-001	_____	_____	—	FR/EN	___ / ___
A-002	_____	_____	—	FR	___ / ___
A-003	_____	_____	—	EN	___ / ___
—	_____	_____	—	—	___ / ___

Keeping the register

Each accredited course receives a unique number. The register records the instructor or partner, the number of CEUs, the language of delivery, the accreditation date and the expiry (usually three years). The continuing-education committee reviews the register at least once a year.

The data above is fictitious and illustrates the structure of the register.